
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DU 11 OCTOBRE 2016

  I – ELECTION DU BUREAU

Suite à l'Assemblée Générale du jeudi 6 octobre, huit nouveaux membres sont 
entrés dans le Conseil d'Administration et nous devons procéder à l'élection du Bureau.

Sont élus : 

 LE BUREAU

- Coprésidents :  Jeannine GRATON et Benoît IMBERT
- Vice-présidentes : Annick EPAUD et Marie-Ange PRAIN :
- Secrétaire : Marie-Jo BUSSON
- Secrétaire-Adjoint : Joël BRUNEAU
- Trésorière : Madeleine GRIMAUD
- Trésorier Adjoint : Patrick FERRET

MEMBRES
. Françoise FOURNIER 
. Agnès GAZEAU
. Nicole GUILBAUD 
. Armand JAUD  
. Alcide MASSUYEAU    
. Jacques MOULIN 
. Gérard NERRIERE 

Jacques MOULIN est responsable du WEB.

Armand JAUD et Alcide MASSUYEAU s'occupent de la cave, du matériel  et de
l'organisation des concours de boules et de belote.

Font partie de la Commission «VOYAGES» : Nicole GUILBAUD, Annick EPAUD, 
Françoise FOURNIER et Gérard NERRIERE.

II - INTENDANCE
Une équipe de 20 personnes (4 équipes de 5) a été mise en place pour assurer

l'intendance le mardi et les jours de bals et de concours. Le Conseil décide pour le mardi
de faire une « pause café » à 16 H 15 et de servir le café et le chocolat à tout le monde en
même temps (joueurs de cartes, boules, Chant'amis). Ce nouvel horaire sera mis en place
dès cet après-midi.



III – REPAS DU 25 OCTOBRE

Cette année, nous avons fait  appel à un nouveau traiteur, SCENARIO de La
Roche-sur-Yon. 

Les  employés  municipaux  monteront  le  podium et  le  parquet  le  lundi  24  à
14  H  et  le  traiteur  viendra  mettre  le  couvert  à  17  H.  Il  est  donc  demandé  aux
volontaires de venir à 15 H pour installer les tables et les chaises. 

Cette année, les jeux de cartes auront lieu dans la salle de tennis, les travaux
n'étant pas finis dans la salle de tennis de table.

III – CONCOURS DE BELOTE EXTERNE DU 10 NOVEMBRE

 Jeannine a pris contact avec SUPER U pour les lots. Nous bénéficions, comme
les  années  passées,  de  promotions  sur  le  jambon  et  rendez-vous  a  été  pris  le
3 novembre pour les autres lots.

Le  prix  du  concours  reste  à  8  euros  et  des gâteaux vont  être  faits  par  les
membres du Conseil pour être vendus. D'autre part, il y aura une seule caisse pour les
gâteaux et les boissons. Des tickets seront remis, qui permettront d'aller consommer.

Marie-Jo  et  Joël  sont  chargés  de  faire  quelques  affiches  et  affichettes  pour
remettre aux Clubs des environs.

A la fin de la réunion, nous partageons un moment convivial avec les membres 
sortants venus nous rejoindre, afin de les remercier.

Prochaine réunion : MARDI 15 NOVEMBRE à 9 H 30


